

# *Le Tournoi Challenge de baseball a été reporté*

---



Le Tournoi Challenge, qui se déroule tous les ans à Prince George, au Canada, a été reporté pour des raisons financières.

Le principal organisateur de cette compétition, Rick Pattie, qui est président de la World Baseball Challenge Society, a expliqué au site internet JIT que le tournoi aura lieu en 2016. Rick Pattie a signalé que les difficultés de l'économie canadienne ont posé des problèmes de budget et il a assuré qu'il aurait été impossible d'organiser un tournoi de qualité en 2015.

Par ailleurs, Rick Pattie a mis en exergue l'importance des relations de la World Baseball Challenge Society avec la Fédération cubaine de baseball et il a dit espérer que Cuba prendra part à l'édition de 2016.

L'équipe cubaine de Pinar del Rio, championne nationale lors du 53<sup>e</sup> championnat de baseball cubain, devait participer à cette compétition.



**Radio Habana Cuba**